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 Idstein, den 28. Januar 2020 

 
 

NIEDERSCHRIFT 

 
Gremium Ortsbeirat Heftrich 

Sitzungsnummer OBR HEF/029/2019 Öffentliche Sitzung 
Sitzungsdatum Dienstag, 03.12.2019 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 
Sitzungsende 22:01 Uhr 

Sitzungsort Idstein-Heftrich, Willi-Mohr-Halle, Schankraum 
 
Teilnehmerliste 
 
Ortsvorsteherin 
Frau Ute Guckes-Westenberger    
 
Mitglieder 
Herr Andreas Demmer    
Herr Karlheinz Petersohn    
Herr Werner Schuierer    
Herr Helmut Urban    
Herr Winfried Urban    
Herr Erhard Walter    
 
Schriftführerin 
Frau Ann-Kathrin Ernst    
 
 
Bürger  
25 
 
 
Bürgerfragestunde 

Ortsvorsteherin (OVin) Ute Guckes-Westenberger begrüßt im Namen der Mitglieder des Ortsbeirates 
Heftrich die anwesenden Besucher zur Bürgerfragestunde und zur anschließenden Sitzung des 
Ortsbeirates. 

 

 
Tagesordnung 
 

1    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2    Genehmigung der Niederschrift 04.09.2019 

2.1    Genehmigung der Niederschrift 15.10.2019 

3 236/2019 Grundstücksteilungs- und Bebauungskonzept,  
Auf dem Zilles 6, Idstein-Heftrich 

4 149/2019 2. Nachtragssatzung 

5 193/2019 Haushaltsplan 2020 

6    Mitteilungen des Magistrats 

6.1 153/2019 Beschluss der Beitragssatzsatzung zur Erhebung wiederkehrender 
Straßenbeiträge im Abrechnungsgebiet 5 (Idstein-Heftrich) für das 
Abrechnungsjahr 2015 
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6.2 169/2019 Konzept zur Kinder- und Jugendarbeit 

6.3 179/2019 Konzept zur Abfallvermeidung bei Veranstaltungen - Mehrweggeschirr-
Konzept 

6.4 237/2019 Erweiterung des Bouleplatzes an der Willi-Mohr-Halle, Idstein-Heftrich 

7    Bericht der Ortsvorsteherin 

8    Nachlese Erntedankfest 

9    Sachmittel Ortsbeirat - Sachstand 

10    Volkstrauertag 17.11.2019 

11    Antworten der Verwaltung auf Fragen des Ortsbeirates 

11.1    Geschwindigkeitsanzeige im Bereich "Im Exboden" 

11.2    Pfosten an der evangelischen Kirche Langgasse 

11.3    Anlegen eines Parkstreifens in der Langgasse entlang des Friedhofes 

11.4    Betonplatten und Abflussrinne Friedhof 

11.5    Widerkehrende Straßenbeiträge für das Abrechnungsjahr 2015 

11.6    Kunstrasenanlage Sportplatz Heftrich 

12    "Unser Dorf hat Zukunft" - Wettbewerb vom Amt für den ländlichen 
Raum, Landkreis Limburg-Weilburg 

13    Spielplatz Heftrich 

14    Termine 2020 

15    Weihnachtsbaum 2019 

16    Verschiedenes 

16.1    Auftragsverfolgung und Wiedervorlagen 

16.2    Kontrollliste der Stadt Idstein 

 
 
 
 

 
Protokollierung 
 

1    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

OVin Ute Guckes-Westenberger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates und stellt die 
fristgerechte und ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

 
 

2    Genehmigung der Niederschrift 04.09.2019 

 
Bemerkungen: 

Dank an die Schriftführerin. 

Erhard Walter
Die Aussage, dass die fristgerechte und ordnungsgemäße Ladung festgestellt wurde ist falsch. Es wurde lediglich die Beschlussfähigkeit festgestellt.

Erhard Walter
Dankesworte sind zwar schön, sollten aber dann auch in der Sitzung, von wem auch immer so ausgesprochen werden. Das war nicht der Fall.

Erhard Walter
Es fehlt, dass darauf hingewiesen wurde, dass 
+ Ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung nicht festgestellt wurde….und
+ Im Beschluss unter TOP 3 fehlt, dass der OBR dem Vorschlag 4x15m zugestimmt hat und nicht wie ursprünglich beantragt, 3x15m….!
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Beschluss: 

Die Niederschrift 27/2019 vom 4. September 2019 wird genehmigt. 

 
Abstimmungsergebnis:  

mehrheitlich zugestimmt Ja: 4  Nein: 2  Enthaltung: 1  
 
 

2.1    Genehmigung der Niederschrift 15.10.2019 

 
Bemerkungen: 

Dank an die Schriftführerin. 

 
Beschluss: 

Die Niederschrift 28/2019 vom 15. Oktober 2019 wird genehmigt. 

Stimmberechtig bei dieser Abstimmung sind die OVin Ute Guckes-Westenberger und die OBR-
Mitglieder Andreas Demmer und Werner Schuierer. Die anderen OBR-Mitglieder fehlten entschuldig. 

 
Abstimmungsergebnis:  

einstimmig zugestimmt Ja: 3  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
 

3 236/2019 Grundstücksteilungs- und Bebauungskonzept, Auf dem Zilles 6, 
Idstein-Heftrich 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 236/2019 liegt dem OBR vor und wird zur Kenntnis genommen. 

OBR-Mitglied Erhard Walter merkt an, dass er die Erschließung der beiden rückwärtig geplanten 
Einfamilienwohnhäuser von der Straße „Kilbachweg“ für sinnvoller erachtet. Des Weiteren äußert er 
bedenken, da durch den Bau öffentlicher Parkraum verloren geht. 

Der OBR bittet die zuständige Verwaltung die Parksituation in diesem Bereich zu überprüfen 

 
 

4 149/2019 2. Nachtragssatzung 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 149/2019 liegt dem OBR vor. 

OBR-Mitglieder Karlheinz Petersohn und Erhard Walter nehmen an der Abstimmung nicht teil. Die 
Drucksachen-Nr.: 149/2019 wird von ihnen zur Kenntnis genommen. 

 
Beschluss: 

Der OBR stimmt der Drucksache-Nr.: 149/2019 zu. 

 
Abstimmungsergebnis:  

mehrheitlich zugestimmt Ja: 4  Nein: 0  Enthaltung: 1 
 

Erhard Walter
Dankesworte sind zwar schön, sollten aber dann auch in der Sitzung, von wem auch immer so ausgesprochen werden. Das war auch hier nicht der Fall.

Erhard Walter
Es wurden insgesamt 5 Themen angesprochen. Siehe näheres hierzu am Ende der Niederschrift. Es handelt sich hier um wesentliche Inhalte mit Fragen, die in die Niederschrift gehören, zumal einvernehmlich festgehalten wurde, dass die Anregungen/Fragen aufgenommen werden und der OBR sich bzgl. der Erschließung einvernehmlich anschliesst.  Auf die Redebeiträge von OBM H.Urban, K.Petersohn, A.Demmer wurde nicht eingegangen.

Erhard Walter
Es fehlt die Frage von OBM Petrsohn hinsichtlich der Zahlen zum Tournesol und die Antworten der OVin auf diese Frage. Weitehin fehlen die Ausführungen von den OBM Demmer und H.Urban und die Begründung von OBM Walter, warum er diese DS nur zK. nimmt.
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5 193/2019 Haushaltsplan 2020 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 193/2019 liegt dem OBR vor und wird ohne Beratung zur Kenntnis genommen. 

OVin Ute Guckes-Westenberger trägt die eingestellt Maßnahmen des OBR Heftrich in den Haushalt 
2020 vor. 

 
 

6    Mitteilungen des Magistrats 

6.1 153/2019 Beschluss der Beitragssatzsatzung zur Erhebung wiederkehrender 
Straßenbeiträge im Abrechnungsgebiet 5 (Idstein-Heftrich) für das 
Abrechnungsjahr 2015 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 153/2019 liegt dem OBR vor und wird zur Kenntnis genommen. 

Der OBR bittet die zuständige Verwaltung auf künftigen Straßenbeitragsbescheiden die Kosten 
detaillierter aufzuschlüsseln. 

 
 

6.2 169/2019 Konzept zur Kinder- und Jugendarbeit 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 169/2019 liegt dem OBR vor und wird zur Kenntnis genommen. 

 
 

6.3 179/2019 Konzept zur Abfallvermeidung bei Veranstaltungen - 
Mehrweggeschirr-Konzept 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 179/2019 liegt dem OBR vor und wird zur Kenntnis genommen. 

Es folgen diverse Redebeiträge der OBR-Mitglieder. 

 
 

6.4 237/2019 Erweiterung des Bouleplatzes an der Willi-Mohr-Halle, Idstein-
Heftrich 

 
Bemerkungen: 

Die Drucksachen-Nr.: 237/2019 liegt dem OBR vor und wird zur Kenntnis genommen. 

 
 

7    Bericht der Ortsvorsteherin 

 
Bemerkungen: 

Die OVin Ute Guckes-Westenberger gibt zu Protokoll, dass die Differenz der Einwohnerzahl im HH-
Entwurf 2020 durch die Haupt- und Nebenwohnsitze kommt. 

Der OBR regt an im Haushaltsplan die Einwohnerzahl mit „*“ genauer zu bezeichnen, ob Haupt- 
und/oder Nebenwohnsitz berücksichtigt wird. 

 

Erhard Walter
Hier fehlt der Hinweis von Erich Ruber, der bei der Bürgerfragestunde mitteilte, dass es bzgl. der DS noch Gesprächsbedarf gibt und Herr Meissner, diesbezüglich nochmals mit seinem Chef reden müßte.

Erhard Walter
Es fehlt der Antrag von OBM H.Urban, diesen Punkt von der Tagesordnung zu nehmen und die Begründung dazu. Weiterhin fehlt die Frage von OBM Walter bzgl. der Einwohnerzahlen im HH  mit Stand 06.2019 mit einer Gesamtdifferenz von 2237 Einwohnern. Hier verwies die OVin darauf, dass unter ihrem Bericht zu erklären. Es fehlen die Erklärungen der OVin zu den beantragten HH-Mittel hinsichtlich Umsetzung/Ablehnung.

Erhard Walter
e

Erhard Walter

Erhard Walter
Der Hinweis diverse Redebeiträge reicht nicht aus. Der wesentliche Inhalt ist im Wege einer gedrängten Wiedergabe des Skizzungsverlaufs zu skizzieren….

Erhard Walter
Es fehlt der Hinweis von OBM Walter, dass ein entsprechender Beschlussvorschlag vorliegt, der den Ski Club unterstützt. Weiterhin fehlen die Redebeiträge und Erläuterungen und Klarstellungen der OVin und von OBM H.Urban, A.Demmer. Es fehlt der Hinweis von OBM W. Urban hinsichtlich der Sitzgarnitur und der erfolgten Ersatzbeschaffung.
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8    Nachlese Erntedankfest 

 
Bemerkungen: 

Die OVin Ute Guckes-Westenberger dankt allen Helferinnen und Helfer für die Unterstützung beim 
Erntedankfest. 

Die Abrechnung des Erntedankfestes liegt dem OBR vor. 

OBR-Mitglied Erhard Walter merkt an, dass Ausgaben über 50,00 € zuvor vom OBR beschossen 
werden müssen. 

 

 

9    Sachmittel Ortsbeirat-Sachstand 

 
Bemerkungen: 

Das Schreiben der FWH liegt dem OBR vor. 

OVin Ute Guckes-Westenberger gibt zu Protokoll, dass mit den Sachmitteln keine Spenden geleistet 
werden können.  

Die OVin Ute Guckes-Westenberger schlägt vor, eine Tür für den Kinderspielplatz zu kaufen. Dem 
OBR liegt dazu ein Angebot vor. 

OBR-Mitglied Erhard Walter merkt an, dass dem Angebot keine Zeichnung mit Maße beiliegt. 

Des Weiteren schlägt OBR-Mitglied Winfried Urban vor, eine Bank für den Bouleplatz zu kaufen. 

Die OVin Ute Guckes-Westenberger wird beide Angebote in einer E-Mail an alle OBR-Mitglieder 
schicken und bittet um Zustimmung per E-Mail. 

 

 

10    Volkstrauertag 17.11.2019 

 
Bemerkungen: 

Der Volkstrauertag lief reibungslos ab. Die OVin Ute Guckes-Westenberger dankt allen 
Teilnehmenden und Helfern. 

 

 

11    Antworten der Verwaltung auf Fragen des Ortsbeirates 

11.1    Geschwindigkeitsanzeige im Bereich "Im Exboden" 

 
Bemerkungen: 

Die Antwort der Verwaltung vom 15. Oktober 2019 liegt vor (siehe Anlage). 

OVin Ute Guckes-Westenberger trägt vor, dass in der Zeit vom 18. September 2019 bis zum 9. 
Oktober 2019 2.920 Bewegungen gemessen wurden. Durchschnittlich ist eine Geschwindigkeit von 
23,4 km/h gefahren worden, somit sind 85 % langsamer als 31 km/h gefahren. 

OBR-Mitglied Erhard Walter zweifelt die Richtigkeit des Gerätes an. Er fragt nach, ob das Gerät 
geeicht ist und was gemessen wird. 

Erhard Walter
l

Erhard Walter

Erhard Walter
Die Aussage, dass die Abrechnung vorliegt ist falsch. Richtig ist, dass die OVin sagte, dass die Abrechnung am 14.11. vom Körperschaftsbüro abgezeichnet wurde und erst in der Sitzung zur Verfügung gestellt wurde.

Erhard Walter
Es fehlt die Aussage von OBM Walter, dass diese Abrechnung hinsichtlich der getätigten Ausgaben durch die OVin und das Abzeichnen des Körperschaftsbüros klar gegen die Richtlinie verstößt. Es fehlt die Aussage von OBM Schuierer, dass das außerhalb der Sitzung im kleinen Kreis beschlossen wurde. Es fehlen diverse Redebeiträge hinsichtlich des Umganges mit den Sachmittel, des Verwendungsnachweises von allen Ortsbeiratsmitgliedern. Es fehlt die Aussage der OVin, dass sie dann das Erntedankfest nicht mehr macht.

Erhard Walter
Dem OBR wurde eine Vorschlag durch die OVin vorgelesen und auf Anfrage von OBM H.Urban, wer denn Auftrag erteilt hat, antwortete die OVin, „bis jetzt noch keiner“ !!!!!

Erhard Walter
Es fehlen die Redebeiträge von allen OBR-Mitgliedern hinsichtlich der Auslegung der Spenden, um fehlende Antworten auf Anfragen, über fehlende Ideen, Internetbestellungen, Anschaffung der Tür für Kinderspielplatz, Nestschaukel, unterschiedlich vorliegende Angebote, Termin für Geltendmachung der Sachmittel, Terminfestlegung für Vorlage der Angebote, Zustimmung per Umlaufverfahren, Verwendungsnachweis, wie Vorschläge entwickelt werden, über strenges Arbeiten nach Formalien, die Begriffe „Mauscheln“ und „Schlamassel“ „ u.v.m.

Erhard Walter
Es ist richtig, dass allen gedankt wurde. Warum werden die Vereine, Gruppen etc.(Feuerwehr, MGV,TV, Frauenchor und Gnadenlosen, die von der OVin benannt wurden nicht in der Niederschrift aufgeführt?

Erhard Walter
Die Aussage, die Antwort der Verwaltung liegt vor, ist irreführend, denn den OBR-Mitgliedern liegt sie nicht vor und auch nicht die erwähnte Anlage.
Der Antrag von OBM Walter, diese Mail zur Verfügung zu stellen fehlt in der Niederschrift..
OBM Walter zweifelt nicht die Richtigkeit des Gerätes, sondern der Messungen an.
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11.2    Pfosten an der evangelischen Kirche Langgasse 

 
Bemerkungen: 

OVin Ute Guckes-Westenberger teilt mit, dass der Bauhof mit der Aufstellung des Pfostens beauftragt 
ist. Dem OBR liegt die Zusage zu einem „Steh-Auf-Pfosten“ vor. Hier wurde der „alte“ Pfosten wieder 
aufgestellt. 

 
 

11.3    Anlegen eines Parkstreifens in der Langgasse entlang des 
Friedhofes 

 
Bemerkungen: 

Die Antwort der Verwaltung liegt vor. 

OBR-Mitglied Erhard Walter weist auf die Aussagen von Herrn Wilz vom 5. Dezember 2018 hin, 
demnach wäre eine teilweise Umsetzung möglich. 

Der OBR bittet um einen Ortstermin für den oberer Bereich (ab Hochbehälter), wie durch Herrn Wilz 
im Kurprotokoll vom 5. Dezember 2018 erwähnt. 

 

 

11.4    Betonplatten und Abflussrinne Friedhof 

 
Bemerkungen: 

Die Antwort der Verwaltung liegt vor, dass der Bauhof beauftragt ist. 

OBR-Mitglied Winfried Urban teilt mit, dass die Maßnahme noch nicht durchgeführt wurde. Weiterhin 
fragt er nach, ob Steinmetze und Bestatter den Friedhof über den vorhanden gepflasterten Weg 
befahren dürfen. 

 
 

11.5    Widerkehrende Straßenbeiträge für das Abrechnungsjahr 2015 

 
Bemerkungen: 

Die Antwort der Verwaltung liegt dem OBR vor. 

 
 

11.6    Kunstrasenanlage Sportplatz Heftrich 

 
Bemerkungen: 

Die Antwort der Verwaltung liegt dem OBR vor. 

Es folgen diverse Redebeiträge der OBR-Mitgliedern Andreas Demmer, Helmut Urban und Erhard 
Walter. 

 
 

12    "Unser Dorf hat Zukunft" - Wettbewerb vom Amt für den ländlichen 
Raum, Landkreis Limburg-Weilburg 

 
Bemerkungen: 

Das Informationsschreiben liegt dem OBR vor. 

Erhard Walter
und wird dem OBR von der OVin durch vorlesen nochmals z.K. gebracht

Erhard Walter
4 

Erhard Walter

Erhard Walter

Erhard Walter
4 

Erhard Walter
Es fehlt, dass die Anfrage erweitert werden soll für Angehörige, die Gräber selbst abräumen.

Erhard Walter
Auch wenn auf die einzelnen Redebeiträge, speziell auf die ausführlichen Erläuterungen von OBM H.Urban nicht näher eingegangen wurde, sollte die Aussage von OBR-Mitglied Demmer erwähnt werden, das in einer sehr guten Atmosphäre alles Profihaft über die Bühne gebracht wurde.
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Das Wettbewerbsende ist am 28. Februar 2020. Weitere Informationen können unter 
www.umwelt.hessen.de entnommen werden. 

Die OVin bittet das Informationsschreiben an alle Interessierte weiterzuleiten. 

OBR-Mitglied Andreas Demmer weist auf das Förderangebot für Kleinprojekte in der LEADER-Region 
Taunus hin. 

 
 

13    Spielplatz Heftrich 

 
Bemerkungen: 

OVin Ute Guckes-Westenberger teilt mit, dass die Mail an die Eltern weitergeleitet wurde. Eine 
Antwort der Eltern liegt noch nicht vor. Die Nestschaukel soll im Austausch eines Federtieres 
aufgestellt werden. 

 
 

14    Termine 2020 

 
 
Bemerkungen: 

OVin Ute Guckes-Westenberger kündigt die Sitzungstermine des OBR für 2020 an: 

 

04.02.2020 19:00 Uhr 

07.04.2020 19:00 Uhr wird auf den 31.03.2020 19:00 Uhr verschoben 

09.06.2020 20:00 Uhr 

25.08.2020 19:00 Uhr 

13.10.2020 19:00 Uhr wird auf den 30.09.2020 19:00 Uhr verschoben 

01.12.2020 19:00 Uhr 

 

Das Erntedankfest findet am 4. Oktober 2020 statt. 

 
 

15    Weihnachtsbaum 2019 

 
Bemerkungen: 

Aufgrund der vorangeschrittenen Sitzungszeit wird der Tagesordnungspunkt auf die nächste 
Ortsbeiratssitzung vertagt. 

 
 

16    Verschiedenes 

 
Bemerkungen: 

Aufgrund der vorangeschrittenen Sitzungszeit wird der Tagesordnungspunkt auf die nächste 
Ortsbeiratssitzung vertagt. 

Erhard Walter
Hier fehlt, dass beantragt wurde, dass die Mail die laut Aussage von OBM Demmer von einer Frau Witzel an den OBR gegangen ist, zur Verfügung gestellt werden soll.

Erhard Walter
Es fehlen die Redebeiträge der Ortsbeiratsmitglieder hinsichtlich der Nestschaukel und die Anfrage von OBM Demmer bezgl. der Rückmeldungen zum erfolgten Arbeitseinsatz.

Erhard Walter
Es fehlt, dass bemängelt wurde, dass Termine an die Stadt gemeldet werden, ohne das diese vorher mit dem OBR im Benehmen abgestimmt wurde und das Termine in die Ferien gelegt werden.
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16.1    Auftragsverfolgung und Wiedervorlagen 

 
Bemerkungen: 

Aufgrund der vorangeschrittenen Sitzungszeit wird der Tagesordnungspunkt auf die nächste 
Ortsbeiratssitzung vertagt. 

 
 

16.2    Kontrollliste der Stadt Idstein 

 
Bemerkungen: 

Aufgrund der vorangeschrittenen Sitzungszeit wird der Tagesordnungspunkt auf die nächste 
Ortsbeiratssitzung vertagt. 

 

OBR-Mitglied Werner Schuierer teilt mit, dass er sein Mandat zum Ende des Jahres niederlegt und 
bedankt sich für die Zusammenarbeit. 

 

Die OVin Ute Guckes-Westenberger wünscht allen anwesenden Bürgerinnen und Bürgern und OBR-
Mitgliedern eine gesegnete Adventszeit und einen guten Start in das neue Jahr. Sie dankt der 
Verwaltung für die Unterstützung in 2019 und schließt die Sitzung um 22:01 Uhr. Die nächste Sitzung 
des OBR Heftrich findet am 4. Februar 2020 um 19:00 Uhr statt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Ute Guckes-Westenberger      Ann-Kathrin Ernst 
Ortsvorsteherin        Schriftführerin 

Erhard Walter
Zu TOP 3:
Die Erschliessung der beiden rückwärtig geplanten Einfamilienhäusern soll von dem nicht ausgebauten Wirtschaftsweg „Am Pfarrberg“ erfolgen. D.h. dass die bisherige Sackgasse „Kilbachweg“ plötzlich aufhört und man sich wie aus dem Nichts vor der neuen Sackgasse „Am Pfarrberg“ befindet. Warum verlängert man nicht den Kilbachweg und die Einfamilienhäuser erhalten die HNr. 16 und 18. Ausser dass die Müllabfuhr ein weiteres Stück rückwärts sich im Kilbachweg bewegen müsste, wäre sichergestellt, dass sonstiger Pkw und Lkw Verkehr nicht im Ort umherirrt und die HNr. „X“ und „Y“ Am Pfarrberg sucht…….

Die Begründung, “Das an das Grundstück angrenzende Teilstück der Gartenstraße wird im Zuge der geplanten Baumaßnahmen nicht ausgebaut, sodass bei einem möglichen späteren Ausbau der Gartenstraße Erschließungskosten für die angrenzenden Grundstücke anfallen.“ sollte einmal näher erläutert werden. Bedeutet der Nichtausbau, dass der Bereich weiterhin zuwuchert, nicht gepflegt und somit ein weiterer Schandfleck darstellt? 

Was versteht die Eigentümerin in der Anlage 2 unter dem Begriff „bedarfsgerechte Grundstücke schaffen und bezahlbaren Wohnraum für junge Familien anbieten?

Wo parken zukünftig die Autos, die heute auf der Strasse vor dem Anwesen „Auf dem Zilles 6“ stehen? (4 Ein-/Ausfahrten)

Werden die Doppelhaushälften von der SYNA in enger Absprache mit SWI etc. an das Erdkabelnetz im Kilbachweg angeschlossen oder werden die jetzigen Strommasten versetzt und der Anschluss erfolgt über die Masten?
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